

## ABSTRAK

Nurholis, 2020, *Penerapan Prinsip Produksi UMKM Batik Kholifah Di Dusun Batuampar Desa Toket Perspektif Ekonomi Islam*, Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, IAIN Madura, Pembimbing : Dr. Sri Handayani, M.M.

Kata Kunci : *Prinsip produksi, UMKM, Batik.*

Produksi adalah hal yang dilakukan oleh kebanyakan orang untuk mempertahankan hidup untuk selanjutnya. Produksi tentu memiliki prinsip-prinsip, termasuk prinsip produksi secara perspektif ekonomi Islam. Dalam melaksanakan prinsip produksi ekonomi Islam tentu kita telah mengetahui bahwa kehidupan tidak hanya untuk memikirkan mengenai asset kekayaan sendiri. Namun untuk memikirkan kepentingan orang banyak, pekerja dan masyarakat sekitar.

Penelitian ini bermaksud untuk mengetahui dua persoalan pokok, ada dua fokus yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini yaitu, 1) Bagaimana penerapan prinsip produksi UMKM batik Kholifah di Dusun Batuampar Desa Toket; 2) Bagaimana penerapan prinsip produksi UMKM batik Kholifah di Dusun Batuampar Desa Toket perspektif ekonomi Islam.

Penelitian ini juga memakai pendekatan kualitatif dengan menggunakan jenis penelitian studi kasus. Adapun prosedur pengumpulan data yang diperoleh dengan melalui wawancara, observasi dan hasil dokumentasi. Penelitian ini termasuk penelitian kualitatif yaitu memahami fenomena tentang apa yang dialami oleh subjek penelitian misalnya, perilaku, persepsi, motivasi yang bertujuan untuk menganalisa dalam setiap aspek untuk mendalami fokus penelitian dan untuk mengungkapkan secara terperinci dan jelas.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa *pertama*, Produksi UMKM Batik Kholifah di Dusun Batuampar Desa Toket dilaksanakan dengan adanya motivasi keinginan dan meningkatkan produk dari keluarga serta masyarakat sekitar. Produksi UMKM batik Kholifah dilakukan produksi berdasarkan pesanan, sehingga berpengaruh pada durasi pekerja, tetapi pihak pemilik tidak melakukan tekanan kepada pihak pekerja. Hal ini dikarenakan juga ada tuntutan untuk para pekerja wanita yang harus melaksanakan tugasnya sebagai ibu rumah tangga di keluarga masing-masing. Dalam menjalankan usaha UMKM ini terdapat beberapa kendala yaitu dari segi pekerjaan, dan bahan-bahan. Serta sarana prasarana dan menurunnya minat masyarakat dari luar Madura. *kedua*, Penerapan Prinsip Produksi UMKM Batik Kholifah di Dusun Batuampar Desa Toket Perspektif Ekonomi Islam UMKM telah menjalankan usaha dengan baik sesuai dengan perspektif Islam dimana mereka memberikan informasi sesuai dengan keadaan barangnya, dan memberikan pelayanan sebaik-baiknya kepada pelanggan dan jujur terhadap barang yang dijual termasuk jika ada kecacatan pada barangnya. Selanjutnya, dengan cara menyalurkan atau menyisihkan hasil produksi untuk dana infaq, sedekah dan atau zakat tahunan.